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Zusammenfassung:

        
Aktuelle epidemiologische Daten der Bundesrepublik Deutschland bezüglich bandscheibenbedingter Erkrankungen sind in der Literatur nicht verfügbar. Durch die Auswertung der Daten verschiedener Versicherungsträger und statistischer Behörden sind zum Teil präzise epidemiologische Daten bestimmbar. So beträgt die Inzidenz für degenerativ bedingte Wirbelsäulenoperationen in der BRD 87 pro 100.000 Einwohner und Jahr. Dieser Wert ist in den letzten 5 Jahren stabil, es zeigt sich jedoch ein Trend von stationär durchgeführten Eingriffen hin zu ambulanten Operationen. Aktuell werden 16% dieser Eingriffe ambulant durchgeführt. Im Vergleich mit anderen europäischen Nationen zeigen sich ähnliche Operationshäufigkeiten, in den USA zeigte sich hingegen eine massive Zunahme der Operationsfrequenz seit 1980.


      
        
Summary:

        
Actually, there are no valid epidemiologic data concerning intervertebral disk surgery available for Germany. Using resources of official statistical information we estimated the incidence of inpatient and outpatient disk surgery in Germany during last 6 years: The incidence for degenerative intervertebral disk surgery in Germany is about 87 operations per 100.000 inhabitants and year. There is no significant increase in the last five years, but there is a tendency to more outpatient disk surgery. Presently 16% of disk surgery is done in a outpatient procedure. Comparing with other European countries there are similar frequencies of disk surgery, contradictory in the United States there was a huge increase of the incidence for disk surgery since 1980.
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